
 

                         藤華委の方は、藤華カウントというものを

作っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤華委の方に藤華祭を成功させるために心がけていることは？と聞いてみたところ、 

「すべてを全力で行うこと」、「中途半端にならないようにすること」と答えてくれました。 

                         

                       

 


